



ВОЕННАЯ МЫСЛЬ

ВОЕННО-ТЕОРЕТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

1 январь 2017

ОРГАН МИНИСТЕРСТВА ОБОРОНЫ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ИЗДАЕТСЯ С 1 ИЮНЯ 1918 ГОДА

СОДЕРЖАНИЕ

ГЕОПОЛИТИКА И БЕЗОПАСНОСТЬ

- В.В. СЕЛИВАНОВ, Ю.Д. ИЛЬИН — Об оценке соответствия научно-технологической безопасности задачам обеспечения обороноспособности России и наукоемкого развития экономики5
- V. SELIVANOV, Yu. ILYIN — On conformity of scientific-and-technological security and objectives of ensuring Russia's defence capability and knowledge-based economic development

ВОЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО

- Ю.Е. ДОНСКОВ, Ю.Н. ЯРЫГИН, Д.М. БЫВШИХ — Координация направлений развития сил и средств радиоэлектронной борьбы с направлениями развития Сухопутных войск16
- Yu. DONSKOV, Yu. YARYGIN, D. BYVSHIKH — Coordination of development areas of the forces and means of electronic warfare with development areas of the Land Force
- А.В. КУЧЕРЯВЫЙ, В.И. АЛЕКСАНДРОВА, М.В. ХЛИСТУНОВ — О подходе к ресурсно-экономическому обоснованию перспективного облика войск противовоздушной обороны Сухопутных войск22
- A. KUCHERYAVY, V. ALEKSANDROVA, M. KHLISTUNOV — About an approach to resource-and-economic substantiation of the perspective make-up of the Land Force's Air Defence

ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ВОЕННОЙ НАУКИ

- С.Г. ЧЕКИНОВ, С.А. БОГДАНОВ — Эволюция сущности и содержания понятия «война» в XXI столетии30
- S. CHEKINOV, S. BOGDANOV — Evolution of the nature and content of the concept «war» in XXI century

УПРАВЛЕНИЕ ВОЙСКАМИ (СИЛАМИ)

- А.А. ВОСТРОКНУТОВ, Н.В. ГОЛОВИЗИН — Организация управления советской военной авиацией в период боевых действий в Демократической Республике Афганистан (1979—1989)44
- A. VOSTROKNUTOV, N. GOLOVIZIN — Organisation of control over the Soviet military aviation during the period of combat actions in the Democratic Republic of Afghanistan (1979—1989)

СОДЕРЖАНИЕ

С.М. ЯМПОЛЬСКИЙ, А.Н. КОСТЕНКО — Применение ситуационного подхода к управлению организационно-техническими системами при планировании операции	51
S. YAMPOLSKY, A. KOSTENKO — Application of situational approach to control over organisational and technical systems when planning the operation	

ВОЕННАЯ ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

В.В. СЕРЕДА, А.В. ЕЛЬКИН, М.В. МАКСИМОВ — Основные этапы становления и пути дальнейшего развития отечественных сборно-разборных трубопроводов (к 65-летию трубопроводных войск)	62
V. SEREDA, A. YELKIN, M. MAKSIMOV — The main stages of formation and further development of the domestic detachable pipelines (to the 65th anniversary of the Pipeline Troops)	
С.В. ВАСИЛЬЕВ, В.А. ДЕМЧУК — К вопросу о функциональной устойчивости пилотажно-навигационного оборудования современных летательных аппаратов	73
S. VASILYEV, V. DEMCHUK — On the question of functional stability of navigation equipment of modern aircraft	

ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

В.И. ЛУТОВИНОВ — Военно-патриотическое воспитание как возрастающий фактор обеспечения безопасности современной России	77
V. LUTOVINOV — Military patriotic education as a growing factor of modern Russia's security	
В.Н. БУСЛОВСКИЙ — К вопросу об истории военно-политических училищ	84
V. BUSLOVSKY — On the question of the history of military-political schools (to the 50th anniversary of higher military political schools)	

ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

С.А. ЛОБОВ, В.С. ПЕЛЯК, А.В. БЫКАДОРОВ — Концептуальные особенности решения задач воздушно-космической обороны государства	90
S. LOBOV, V. PELYAK, A. BYKADOROV — Conceptual features of carrying out the tasks of the state's aerospace defence	

ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ	94
-----------------------------	----